

議 事 録

平成27年度 第12回ちはら台霜月自治会定期総会

作成日:2015年 4月 8日
作成者: 8-5 平山 淳

開催日時	2015年4月 5日(日) 9:30~11:50
開催場所	ちはら台コミュニティセンター2階 第1, 2, 3会議室
出席役員	堀内会長、間殿副会長、佐久間副会長、平井副会長、斎藤副会長、西出理事、鳩川理事 田村理事、服部理事、井倉理事、飯塚会計、松野会計監査、太刀川顧問、山崎顧問 神毛新理事、中村新理事、田村新会計、浦塚副幹事(議長)、平山主幹事(書記) 計19名

【議題】

- ① 堀内会長挨拶
- ② 平成26年度 事業及び行事活動報告について
- ③ 平成26年度 収支決算報告及び会計監査報告
- ④ 平成27年度 役員の承認及び班長・運営委員紹介
- ⑤ 平成27年度 事業及び行事活動方針(案)
- ⑥ 平成27年度 予算(案)

【要旨】

1. 堀内会長より挨拶

・平成26年度も事業及び活動計画について、滞りなく且つ計画通りに実施することができました。皆様のご協力のお陰だと考えております。大変ありがとうございました。
今後も、更に活気のある自治会としていきたいと考えております。皆様よりのご支援を引き続き宜しくお願い致します。

2. 平成26年度 事業及び行事活動報告について(間殿副会長)

(1) ちはら台地区概況報告

- ・平成16年度 みかげ台自治会から分離独立した 霜月自治会は年々会員数が増加しており、2015年4月5日時点で 456世帯まで増えている。
- ・安全で安心して暮らすことのできる明るい町づくりを目指し、自治会連合会定例会議や 各自治会長と市原市長と開催している「まちづくり懇親会」を通じ、問題点等の提案を行い、解決に向けた取り組みを行ってきた。
- ・2015年1月17日(土)に開催された 市原市町会長大会において 優良町会への表彰 及び 個人 4名 会長経験者へ感謝状が贈られた。
その中に、当自治会 太刀川顧問(平成24、25年度 自治会長)が表彰された。

(2) 自主防災活動について

- ・平成26年度に発生したちはら台地区全体の犯罪発生件数は 94件であり、内 3件は我々 霜月自治会より発生している。
- ・「自分たちの町は自分たちで守ろう」の考えより、防災パトロールの実施をしてきた。
平成26年度は 30回の防犯パトロールを開催し 延べ253名の参加があった。しかし、まだまだ参加者が少ない課題があるため、平成27年度では、防犯パトロールでの犯罪抑止を目的に 更なるパトロールの活性を目指して行きますので参加のご協力よろしくお願ひします。

(3) 各行事担当役員より、活動結果報告説明

- ・霜月農園について(間殿副会長)
平成26年度では、じゃがいもや さつま芋を栽培収穫をしました。多数の参加をして頂き、大盛況でした。また、ジャガイモを茹でて食べたり、サツマイモを蒸かして食べたりする企画を行い、皆が楽しむ事のできた企画だと感じております。
尚、運営委員による農園の草刈については、お手伝い頂き誠にありがとうございました。

・もちつき大会について(田村理事)

多数の方の参加があり、大盛況でした。しかし、幾つか課題が挙げられている為、次回以降は課題に向けた検討を行い、再発防止を図っていきたいと思います。

(4) 霜月自治会地域内 信号機設置について(佐久間副会長)

- ・信号機が新たに、霜月公園前交差点に設置されたが、右左折する車両に信号機が反応し 信号待ちの待機車両が居ないにも関わらず信号が作動する現象がある。その他に、問題だと認識できる事項があれば、堀内会長まで連絡をお願いします。

(5) 防災備蓄品について(堀内会長)

- ・昨年度(平成26年度)、防災備蓄品を新規購入発注していた物が納入され、神無月防災倉庫に格納保管した。しかし、現在の備蓄量では世帯数からみて 到底賄いきれる量ではなく、各世帯毎での非常備蓄(飲料水、食料)をお願いしたい。

(6) 霜月自治会ホームページについて(太刀川顧問)

- ・自治会活動状況を公開し、自治会活動への理解を高め、地域交流の場にするを 目的にホームページ開設。皆様のホームページ活用をお願いします。

3. 平成26年度 収支決算報告及び会計監査報告

(1) 収支決算報告(飯塚会計)

- ・定期総会資料(9ページ 収支決算報告)参照

(2) 収支決算 及び 会計 監査について(松野会計監査)

- ・監査の結果、問題なし。

(3) その他(堀内会長)

- ・日本赤十字社資は、今年度抛出見送りとした。理由として、募金への参加は自治会会員への理解を事前に確認し、募金をするべきだと感じ 今回は見送りとした。
尚、個人での募金は可能である。
- ・備品費の支出において、実績が約20万円超過していることについて、公園への掲示板を2基 設置したことによるものである。翌年度にかけて1基ずつ設置する方法では、市より許可が得られない事が懸念された為、平成26年度に2基設置した。

(4) 質疑応答

- ・次期への繰越金が減っているが、計画的な予算作りができていないのでは(8-5 蔦谷)
→ 26年度の繰越金は予算上、あらかじめ繰り越す事を前提しにており、昨年総会にて承認されております。実際にはその金額より多く繰越しされており、無計画な運用にはなっていないと思っております。(堀内会長)

4. 平成27年度 役員の承認及び班長・運営委員紹介

(1) 次期会長、副会長、役員(理事、会計、会計監査) 選出について

- ・定期総会資料(11ページ)参照
- ・賛成多数により、可決

(2) 次期班長、運営委員 紹介について

- ・定期総会資料(11ページ)参照
- ・次期班長、運営委員 幹事の紹介(堀内会長)
主幹事：7-1 班長 浦本
主幹事：8-12 運営委員 田村
副幹事：7-2 運営委員 村上
副幹事：8-6 班長 清水

5. 平成27年度 事業及び行事活動方針(案)

(1) 事業及び 行事活動方針説明(平井副会長)

- ・今年度の事業計画についても、会員皆様のご支援なくしては成り立たないと考えており、今年度もご支援、ご協力よろしくお願いします。
- ・自主防災活動を目的とした防災パトロールについて
年間パトロールスケジュール紹介(定期総会資料 24ページ 参照)
- ・自主防災の備えについて
各家庭においても、飲料水や食料の備蓄をお願いします。

(2) その他(堀内会長)

- ・資源回収について
自治会主催の資源回収を開催(3/30)したが、皆様のご協力により 沢山の資源物回収ができました。
この度は、各ゴミステーションでの回収としていたが、一部の箇所において 空き缶や空き瓶等が市の指定袋(ゴミステーション備え付け袋)に入れておられた方が見受けられた。
回収受注先であるリサイクル業者側より、スーパー等のビニール袋等に入れて頂きたいと要望があった。
(スーパー等の袋が、回収をスムーズにする事ができるとのこと)
今回の資源物回収での収入は おおよそ 5000円程度となり、自治会の収入となりました。
更には、市より助成金も出ることから、大変メリットがあり 今年度も計画する考えだ。

(3) 質疑応答

- ・霜月公園での花火禁止啓発ポスターについて(7-13 村井)
昨年の定期総会において、霜月公園での花火を抑制する為、防止啓発ポスターを掲示して頂いたが、残念ながら、まだ花火をやられる方がおられた。
ポスター掲示箇所を増やす等、更なる対策を講じて頂きたい。
→ 霜月公園への啓発看板設置や花火禁止ポスター掲示数を増やす方向で検討します。(堀内会長)
- ・霜月公園周辺道路における、Jボードや自転車マナーについて(7-13 村井)
小学生と思われる児童が道路で、Jボードや自転車でスピードを出しており大変危険である。先日も、運送トラックと衝突しかけた場面に遭遇した。幸い、接触もなく怪我無くして 事なきを得たが、今後 同じような事が発生する恐れがある。更には、Jボードへ寝そべった状態で走行している事も見かけた。
交通事故防止の為に、何か良い対策案は無いかな。
→ 現在、自転車マナー向上を目的に、自転車マナー講習会を開催計画している。自転車乗車マナーについて教育し自転車交通事故を防止したい。更には、さくらっ子ネットワークへの問題提起をしていく。
(Jボード使用マナーについても同様)
- ・ちはら台地区における、AED設置箇所を 皆へ周知し 把握しておくべきでは無いか(7-7 濱口)
(自主防災訓練を通じ、AEDの扱い方を知ることができたが、設置場所がわからない)
→ 設置場所を確認し、何かしらの方策でアピールしていく(堀内会長)
- ・霜月公園でのボール使用について(8-12 田村)
先日、霜月公園より道路へボールが飛んできた。それにより、走行していた車へボールが接触した。
公園でのボール使用は、危険なボール遊びを除き 基本的に容認されており、公園へのフェンス設置が必要ではないかな。
→ 以前より、公園でのボール遊びに係わる交通事故発生リスクについて、認識はしている。
公園へのフェンス設置を検討したが、公園は一時避難場所として指定されており、公園外周へのフェンス設置は避難時の障害となることが考えられる。従って、市より許可を得ることができなかった経緯あり。
その他に、公園の倉庫や時計の破損があり、いずれもボール接触によるものと推測される。対策として注意喚起ポスターの掲示や回覧での呼びかけをしていく。
会員の皆様におかれましても、危険と感ずるボール遊びを見かけた際は声掛けをしていただきたい。
・霜月公園の砂場ドアが破損している → 確認し修理が必要だと判断したら、修理手配を行います(堀内会長)

6. 平成27年度 予算案説明(飯塚26年度会計)

- ・質疑等なし
- ・議案賛成多数により、予算案 承認。

以上で、全ての議案が滞りなく可決されました。

以上